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Em conversa com o diretor do Gazeta Popular, Governador 
revela que possui o plano de duplicar a Mogi-Bertioga 

Tarcísio deixa 'portas abertas' para André do Prado 
como vice, mas afirma: "Ainda é cedo demais

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

O deputado federal Márcio Al-
vino foi anunciado, nesta quin-
ta-feira (27/2), como o 1º vice-

-presidente do Partido Liberal 
(PL), que é presidido nacio-
nalmente por Valdemar Costa 
Neto. A nomeação de Alvino 
reforça a posição do parlamentar 
dentro da legenda e marca um 
novo capítulo em sua trajetória 
política. Por meio de suas redes 
sociais, Márcio Alvino expressou 
gratidão pelo reconhecimento e 
a confiança depositada por Cos-
ta Neto, além de agradecer ao 
presidente da Assembleia Le-
gislativa do Estado de São Pau-
lo (Alesp), deputado André do 
Prado. Márcio Alvino iniciou sua 
carreira política na prefeitura da 
cidade, sendo eleito prefeito em 
2008 e hoje, é uma importan-
te liderança nacional Página 7

Ao lado de Valdemar Costa Neto, Márcio Alvino 
é anunciado como 1º vice-presidente do PL

A prefeita Mara Bertaiolli e o vice-prefeito Téo Cusatis 
receberam nesta quinta-feira um cheque no valor de R$ 
1.681.834,60 referente à devolução de recursos da Câmara 
Mogi. A entrega foi feita pelo presidente do Legislativo 
mogiano, vereador José Francimário Vieira de Macedo, 
o Farofa, que esteve no gabinete da prefeita.  Página 4

O presidente da Câmara de Suzano, Artur Takaya-
ma (PL), intermediou a realização de uma reunião 
com o prefeito Pedro Ishi (PL) para que Suzano 
possa contar com Pontos de Atendimento Virtual 
(PAVs) da Receita Federal. A regional de Guarulhos é 
responsável por 11 municípios do Alto Tietê  Página 5

Itaquá elevou sua Guarda Municipal à Polícia Municipal, seguindo 
rapidamente a decisão do STF que autoriza agentes a realizarem 
ações de segurança urbana. Logo após a deliberação, o prefeito 
Delegado Boigues (PL) enviou um projeto de lei à Câmara, apro-
vado na sessão de terça-feira. A lei complementar 403 foi sancio-
nada e publicada no Diário Oficial nesta quarta-feira. Página 3

Prefeita Mara e vice Téo Cusatis 
recebem cheque de R$ 1,6 
milhão devolvido pela Câmara 

Artur Takayama organiza reunião 
com prefeito para apresentação 
de posto da RF em Suzano

Prefeito Delegado Boigues é 
o primeiro de São Paulo a ter 
Polícia Municipal legalizada 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Presidente Lula usa Tarcísio de Freitas 
como peça no tabuleiro do 'xadrez político' 

Nem o Paço Municipal escapa da criminalidade: 
Prefeitura de Ferraz é furtada na calada da noite 

Caio Cunha rebate Governador Tarcísio e 
reforça oposição ao pedágio na Mogi-Dutra 

Mais uma vez, Lula fez questão 
de exibir o governador Tarcísio 
de Freitas como troféu político. 
No lançamento do edital do 
túnel Santos-Guarujá, o petista 
destacou a parceria com o 
ex-ministro de Bolsonaro e 

A insegurança bateu à porta 
do poder público em Ferraz de 
Vasconcelos. Na madrugada 
desta quinta-feira (27), a 
sede da Prefeitura foi alvo 
de criminosos, que invadiram o 
prédio e levaram equipamentos 

A instalação do pedágio na 
Mogi-Dutra virou o novo 
'campo de batalha' entre 
o ex-prefeito Caio Cunha 
e o governador Tarcísio de 
Freitas. Enquanto o Estado 
defende que a concessão 
é necessária para garantir 
investimentos, Cunha rebate: 
"A conta não fecha! O dinheiro 

cutucou aliados de ambos 
os lados que desaprovam a 
proximidade entre os dois. 
O discurso do “republicano 
tolerante” contrasta com décadas 
de retórica divisionista de Lula. O 
encontro não apenas fortalece a 

eletrônicos. A Polícia Civil já 
investiga o caso, enquanto a 
administração municipal se 
limita a dizer que “aguarda 
a apuração” e garante que o 
atendimento aos contribuintes 
não foi afetado. Curiosamente, 

sai do bolso dos mogianos, 
mas não retorna para a 
cidade". O ex-prefeito critica 
a decisão e sugere que o 
pedágio deveria ser instalado 
na Mogi-Bertioga, onde os 
investimentos ocorrerão. O 
embate mostra que, mesmo 
fora do cargo, Cunha segue 
vocal e disposto a contestar as decisões do governo estadual. 

Em conversa com o diretor do Gazeta Popular, Tarcísio 
revela que possui o plano de duplicar a Mogi-Bertioga 
Após a vistoria da Fatec, 
o Governador Tarcísio 
de Freitas fez questão 
de atender o diretor do 
Jornal Gazeta Popular, 
Douglas Spada e explicou o 
seu posicionamento sobre 
os pedágios concedidos à 
imprensa na terça-feira 
durante coletiva de imprensa 
após a entrega da Praça da 

Cidadania em Jundiapeba. Em 
sua explanação, Tarcísio afirmou 
que a instalação do pedágio 
se faz necessária, para que 
seja possível o custeamento de 
melhorias em vias do estado 
de São Paulo, o governador 
confidenciou à Spada, que 
possui o plano de duplicar 
diversos trechos da Mogi-
Bertioga, para garantir melhor fluidez aos usuários da via

Tarcísio deixa 'portas abertas' para André do Prado 
como vice, mas afirma: "Ainda é cedo demais" 
Em uma recente declaração, o 
governador Tarcísio de Freitas 
não descartou a possibilidade 
de André do Prado, atual 
deputado estadual e nome 
influente na Assembleia 
Legislativa de São Paulo, ser 
escolhido como seu candidato 
a vice nas eleições de 2026. 
A fala de Tarcísio, porém, 
foi cautelosa e focada na 
importância do momento 
presente, destacando que, 
apesar do reconhecimento 
das qualidades de André, o 

foco está em "fazer entregas" 
para o estado e na execução 
de grandes projetos que, 
segundo ele, impactarão 
positivamente a qualidade de 
vida dos paulistas. Ao afirmar 
que "qualquer pessoa ia se 
sentir privilegiado e feliz com 
o André do Prado do lado", 
o governador fez uma clara 
alusão ao prestígio de André, 
considerando-o uma figura de 
relevância no cenário político 
estadual. No entanto, ele foi 
enfático ao ressaltar que é 

"cedo demais" para falar 
de uma candidatura futura, 
e que, por enquanto, tanto 
ele quanto o deputado estão 
completamente focados 
em seus compromissos e 
responsabilidades atuais.  

narrativa de diálogo do presidente, 
mas também coloca Tarcísio 
em uma posição delicada 
com sua base conservadora. 
No fim, Lula joga xadrez, e 
Tarcísio precisa escolher suas 
próximas jogadas com cuidado. 

a Prefeitura não revelou quais 
itens foram levados, deixando 
no ar a dúvida: o que, de 
fato, foi furtado? A ousadia 
dos bandidos escancara a 
fragilidade da segurança 
até nos prédios públicos

EDITORIAL  | Por Brás Santos

A nomeação do deputado 
federal Márcio Alvino como 
1º vice-presidente do Partido 
Liberal (PL) é uma vitória 
não apenas pessoal, mas 
também um marco significativo 
para a sigla. Anunciado 
nesta quinta-feira (27/2), 
Alvino assume um cargo de 
grande relevância ao lado 
de Valdemar Costa Neto, 
presidente nacional do PL. 
Essa escolha reflete a trajetória 
de sucesso e competência 
do parlamentar, além de 
reforçar o crescimento do 
PL, o maior partido do Brasil, 
no cenário político nacional. 
Alvino é um político que 
sempre se destacou por sua 
seriedade e capacidade de 
unir diferentes segmentos 
da política. Desde que foi 
eleito prefeito de Guararema, 
com expressivas vitórias nas 
urnas, até sua atuação como 
deputado federal, consolidou-
se como um líder respeitado 
e comprometido com as 
necessidades da população. 
Sua reeleição como prefeito 
com 98,47% dos votos é um 
reflexo do reconhecimento 
popular por seu trabalho eficaz. 
Como deputado, Alvino se 
tornou uma liderança no PL, 
sempre focado em promover 
políticas que beneficiem o Brasil. 
Sua ascensão ao cargo de 
1º vice-presidente do PL é 
um reconhecimento claro de 
sua dedicação e da confiança 
que conquistou dentro de 

sua sigla. A celebração de 
líderes como o prefeito de 
Guararema, Zé, e o presidente 
da Assembleia Legislativa 
de São Paulo, André do 
Prado, é uma demonstração 
do apoio sólido que Alvino 
tem, não apenas em seu 
estado, mas em todo o Brasil. 
Com a nomeação de Alvino, 
o PL fortalece ainda mais 
suas lideranças e amplia sua 
presença no cenário político 
nacional. Alvino, agora em 
uma posição estratégica, 
terá um papel crucial no 
fortalecimento do partido e 
na construção de projetos 
políticos que visem a um 
Brasil mais próspero e justo. 
Essa nomeação é mais do que 
merecida. Márcio Alvino tem 
a capacidade de contribuir 
de forma decisiva para o 
crescimento do PL e para 
a construção de um futuro 
mais promissor para o Brasil. 
Seu trabalho incansável e 
sua competência o tornam a 
escolha certa para este desafio. 
O reconhecimento de Márcio 
Alvino como 1º vice-presidente 
do PL é uma excelente notícia 
para a política brasileira. 
Seu trabalho e dedicação 
à vida pública mostram 
que ele é, sem dúvida, 
uma das lideranças mais 
competentes da atualidade. 
Que sua trajetória continue 
sendo um exemplo de 
compromisso com a população 
e com o futuro do Brasil.

Márcio Alvino assume 
Vice-Presidência do PL: Um 

reconhecimento merecido para o 
Deputado que luta pelo Alto Tietê  
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Prefeito Delegado Boigues é o primeiro de SP a 
ter Polícia Municipal legalizada 

Itaquaquecetuba elevou 
sua Guarda Civil Munici-
pal (GCM) à Polícia Muni-
cipal, seguindo rapidamente 
a decisão do STF que au-
toriza agentes a realizarem 
ações de segurança urbana. 
Logo após a deliberação da 
Alta Corte, o prefeito Dele-
gado Eduardo Boigues (PL) 
enviou um projeto de lei à 

Câmara, aprovado por una-
nimidade na sessão de terça-
feira (25/2). A lei comple-
mentar 403 foi sancionada 
e publicada no Diário Ofi-
cial nesta quarta-feira (26/2). 
Com isso, os agentes muni-
cipais agora podem atuar no 
patrulhamento comunitário, 
realizar blitze, intervir em 
crimes e efetuar prisões em 

flagrante. Antes, suas funções 
eram limitadas à proteção pa-
trimonial e rondas preventivas. 
Boigues, delegado de Polícia 
do Estado de São Paulo des-
de os 24 anos, sempre teve 
a segurança como bandeira 
principal. Em 2024, foi ree-
leito com 92,9% dos votos, 
o maior índice do Brasil em 
colégios eleitorais com segun-

Divulgação

Divulgação

Divulgação

do turno. “Nossa cidade era 
conhecida como uma terra 
sem lei. Investimos na GCM 
com equipamentos, nova 
sede e reorganização da 
atuação dos agentes. Agora, 
nossos policiais municipais 
estão amparados pela lei para 
combater o crime”, afirmou. 
Desde o primeiro manda-
to, ele implementou me-
didas como setorização da 
segurança, aumento do efe-
tivo e aquisição de equipa-
mentos como coletes e fu-
zis. Além disso, escolheu o 

tenente-coronel da PM An-
derson Caldeira para coman-
dar a nova Polícia Municipal. 
Outra ação de impacto foi 
o “Tempestade”, caminhão 
blindado da GCM usado 
para dispersar bailes funk e 
pancadões com jatos d’água. 
Com a criação da Polícia Mu-
nicipal, Itaquá se antecipa a 
cidades como Guarulhos, São 
Bernardo do Campo, Santos 
e até São Paulo, onde o pre-
feito Ricardo Nunes (MDB) 
ainda deve enviar um pro-
jeto semelhante à Câmara. 

Saúde de Itaquaquecetuba lança programa 
Agiliza SUS com 35 mil vagas de atendimento 
A espera por exames, consultas 
e pequenas cirurgias está com 
os dias contados em Itaqua-
quecetuba. A Secretaria de 
Saúde lançou, nesta quarta-

-feira (26), o programa Agi-
liza SUS. A iniciativa é pio-
neira na região e vai oferecer 
35 mil vagas para diminuir 
a fila já existente na cidade. 
Entre as consultas ofereci-
das pelo programa, as espe-
cialidades abarcam as áreas 
de gastroenterologia, proc-
tologia, ortopedia e derma-
tologia, além de cirurgias 
de vasectomia, catarata e 
vascular, bem como exa-
mes de eletrocardiograma.  
Os atendimentos serão rea-
lizados na carreta de exames 
da Vila São Carlos, na sede da 
Secretaria de Saúde e em uni-
dades parceiras. Para ampliar 
o acesso, serão promovidos 
plantões aos sábados e domingos. 

"Sabemos que muitas pesso-
as aguardam por consultas e 
exames especializados, por 
isso criamos o Agiliza SUS, 
para garantir mais qualidade 

e eficiência no atendimen-
to", destacou o secretário 
de Saúde, Gabriel Rocha. 
Para melhorar o fluxo dos 
trabalhos, a pasta implantou 
um call center para realizar 
busca ativa dos pacientes, 
permitindo que o programa 
atenda demandas do passado, 
as atuais e também as futuras.  
Além disso, será disponibi-
lizado um formulário para 
que os pacientes que estão 
aguardando exames, con-
sultas ou procedimentos se 
identifiquem e a secretaria 
possa otimizar o contro-

le interno da fila de espera. 
"Com essa estratégia, con-
seguimos agilizar o fluxo 
de atendimento e reduzir 
o tempo de espera, sendo 
um serviço mais eficaz e 
humanizado", afirmou o 
prefeito Eduardo Boigues. 
A iniciativa ocorre após uma 
série de medidas tomadas com 
foco na melhoria do setor de 
saúde na cidade. Ainda nes-
te ano, a previsão é de que 
novos equipamentos sejam 
inaugurados e que ocorra 
mutirões, bem como cam-
panhas de vacinação.

Educação: Itaquaquecetuba 
realiza formatura em parceria 
com o Senac São Paulo 

A Secretaria de Educação de 
Itaquaquecetuba, em parce-
ria com o Senac São Paulo, 
promoveu, na quarta-feira 
(26), a formatura do curso 
de assistente administrativo. 
O evento realizado no auditório 
do Centro Municipal de Avaliação 
Educacional de Itaquaquece-
tuba, na Vila Virgínia, reuniu 
20 formandos e contou com 
a presença do autoridades 
municipais, docentes, fami-
liares dos estudantes, além 
de representantes do Se-
nac e da Univesp de Itaquá. 

"Não desistam dos seus so-
nhos, continuem acreditan-
do e buscando novas opor-
tunidades. É uma felicidade e 

uma honra participar dessa 
formatura", disse a secretária 
de Educação, Maria Cristina. 
Os estudantes aprenderam 
conceitos de cultura, funções 
e processos organizacionais, 
como dar apoio em ativida-
des empresariais e preparar 
recursos para o funcionamen-
to do setor administrativo. 

"Quero parabenizar todos os 
formandos que se esforçaram, 
chegaram ao final do curso e 
estão recebendo o certifica-
do. Hoje é um dia especial. 
É uma oportunidade de ter 
um diferencial no mercado 
de trabalho, que já é bastan-
te competitivo", finalizou o 
prefeito Boigues.

Divulgação
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Legislativo Mogiano recebe Secretaria da 
Educação para audiência de prestação de contas 
A Câmara Municipal de Mogi 
das Cruzes recebeu, nesta 
quinta-feira (27), servidores 
da Secretaria Municipal de 
Educação para a prestação 
de contas do terceiro quadri-
mestre de 2023. A audiência 
foi conduzida pela vereadora 
Malu Fernandes (PL), presi-
dente da Comissão Perma-
nente de Educação, com a 
participação da secretária 
Darly Aparecida de Carvalho, 
sua adjunta Maria Aparecida 
Cervan e outros vereadores. 
Darly informou que a rede 
municipal somou 47.589 
alunos em 212 escolas. No 
entanto, relatou que da-
dos importantes foram apa-
gados pela gestão anterior. 

“Prestar contas sem acesso 
a informações é desafiador. 
Foi aberta sindicância para 
investigar e acionamos o 
jurídico da Prefeitura”, afir-
mou. Inês Paz (PSOL) cobrou 
providências e reforçou que 
a exclusão de dados é crime. 
Malu Fernandes destacou a 
importância da colaboração 
entre Câmara e Executivo. 

“Queremos contribuir, fiscalizar 
e planejar. A Câmara é a porta 
mais próxima da população”, 
disse. Priscila Yamagami (PP) 
reforçou o compromisso com 
a Educação: “É a resposta para 
quase tudo. Devemos valo-
rizar quem atua nessa área”. 
Foram aplicados 25,47% 
dos recursos próprios, to-
talizando R$ 364,3 milhões. 
Do Fundeb, foram execu-
tados R$ 298,5 milhões 
(Fundeb 70) e R$ 364,2 
milhões (Fundeb Geral). 

Inês Paz sugeriu que futuras 
prestações de contas compa-
rem os dados às metas do Pla-
no Municipal de Educação 
(PME). Darly respondeu 
que o PME está defasado 
e precisa de reestruturação. 
Sobre a Escola Clínica do 
Transtorno do Espectro 
Autista (TEA), foi apon-
tado que funciona sem 
aprovação de lei. O verea-
dor Edson Santos afirmou 
que enviará o projeto para 
regularização.

Câmara de Mogi aplaude 
os 93 anos da luta das 
mulheres pelo direito ao voto 

Nesta quarta (26), a Câmara 
Municipal de Mogi das Cruzes 
aprovou a Moção n.° 23/2025, 
que concede “Votos de Aplau-
sos e Congratulações” à luta 
das mulheres pelo voto e pela 
democracia plena. A iniciati-
va é das vereadoras Inês Paz 
(PSOL), Fernanda Moreno 
(MDB), Malu Fernandes (PL) 
e Priscila Yamagami (PP). 
O documento reconhece o 
papel de figuras como Ber-
tha Lutz, Carlota Pereira de 
Queirós e Almerinda Gama 
na conquista do sufrágio 
feminino em 1932, mas 

destaca que a participação 
das mulheres na política 
ainda é limitada. Apesar de 
serem mais da metade do 
eleitorado, ocupam menos 
de 15% dos cargos eletivos. 
Entre as propostas para 
ampliar essa presença, a 
Moção sugere financiamen-
to público para candidatu-
ras femininas e cotas para 
mulheres negras e indígenas. 
As vereadoras reforçaram a 
importância da data, res-
saltando a necessidade de 
mais inclusão e respeito nos 
espaços de poder.

Prefeita Mara Bertaiolli e vice Téo Cusatis recebem 
cheque de R$ 1,6 milhão devolvido pela Câmara 

A prefeita Mara Bertaiolli e o 
vice-prefeito Téo Cusatis re-
ceberam nesta quinta-feira 
(27/02) um cheque no valor 
de R$ 1.681.834,60 referente à 
devolução de recursos da Câmara 
Municipal de Mogi das Cruzes.  

A entrega foi feita pelo presi-
dente do Legislativo mogiano, 
vereador José Francimário 
Vieira de Macedo, o Farofa, 
que esteve no gabinete da 
prefeita acompanhado pelo 
primeiro-secretário da Casa, 

vereador Edson dos Santos. 
Segundo a prefeita, o valor de-
volvido aos cofres públicos da 
administração municipal será 
utilizado em melhorias para 
a população. “Este recurso é 
muito importante, principal-

mente neste momento, já que 
recebemos a Prefeitura com 
déficit financeiro e foi pre-
ciso adotar medidas como a 
criação do Comitê Gestor de 
Crise Financeira, que faz a 
revisão de todos os contratos 
vigentes e a renegociação com 
fornecedores, garantindo eco-
nomicidade e maior eficácia 
na gestão pública. Vamos usar 
este valor devolvido pelo Le-

gislativo da melhor maneira 
possível”, destaca Mara Bertaiolli. 
O presidente da Câmara também 
enfatizou a importância da 
medida neste momento em 
que a nova gestão enfrenta di-
ficuldades financeiras no início 
do mandato. “A devolução do 
recurso é fruto do trabalho de 
economia e do uso correto do 
dinheiro público feito pelo Le-
gislativo de Mogi”, aponta Farofa. 

Divulgação Divulgação

Divulgação Divulgação
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Vereador Denis filho do Pedrinho do Mercado 
acompanha vistoria na obra da Fatec de Suzano 
A vistoria nas obras da 
construção da futura Fa-
culdade de Tecnologia do 
Estado (Fatec) de Suzano 
realizada ontem (26) pelo 
governador Tarcísio de Frei-
tas contou com a presença 
do vereador Denis Claudio 
da Silva (PSD), o filho do 
Pedrinho do Mercado. Eles 
estavam acompanhados ain-
da pelo prefeito de Suzano, 
Pedro Ishi (PL), e pelo presi-
dente da Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São Paulo 
(Alesp), André do Prado (PL), 
e também pelo diretor-supe-
rintendente do Centro Pau-
la Souza (CPS), Clóvis Dias. 
Ao todo, o Estado investe 
cerca de R$ 24 milhões na 
construção do prédio que 
abrigará a futura Fatec, em 
terreno cedido pela prefeitu-
ra, que está sendo construída 
entre as avenidas Paulis-
ta e Mogi das Cruzes, no 
Jardim Monte Cristo, área 

importante na história do 
vereador. A expectativa é 
de que a implantação da 
unidade seja concluída até 
o fim deste ano, para que o 
local possa oferecer os cur-
sos superiores de Gestão 
da Produção Industrial e 
Redes de Computadores 
a partir de 2026. “A Fatec 
é uma conquista de uma 
luta muito longa em Suza-

no. Essa batalha iniciou-se 
com o saudoso deputado 
Estevam Galvão”, explicou.  
As instalações serão distribuídas 
em um único bloco de três 
andares, com 12 salas de aula, 
seis laboratórios (quatro de 
Informática, um de projetos 
e outro de redes de compu-
tadores), sala maker, biblio-
teca, salas administrativas e 
outros ambientes.

Presidente Takayama apresenta 
Relações Públicas da Zigurate 
à presidente do Fundo Social 

O presidente da Câmara de 
Suzano, Artur Takayama (PL), 
apresentou na tarde de hoje 
(27) a relações públicas da 
Zigurate no Alto Tietê, Sueli 
Ferreira, à primeira-dama e 
presidente do Fundo Social 
de Solidariedade de Suza-
no, Déborah Raffoul Ishi. 
A relações públicas da empresa 
disse que admira o trabalho 
da primeira-dama e da forma 
que realiza o trabalho social 

no município, apesar do pou-
co tempo à frente do cargo. 
A Zigurate, que em 2023 re-
cebeu o Título de Empresa 
Cidadã da Câmara de Suza-
no, de autoria de Takayama, 
é uma empresa de origem 
portuguesa, que na região 
atua como terceirizada da 
Companhia de Saneamen-
to Básico do Estado de São 
Paulo (Sabesp), nas áreas de 
manutenção e redes de águas.

Artur Takayama viabiliza reunião com prefeito para apresentação 
do Posto de Atendimento Virtual da Receita Federal em Suzano 
O presidente da Câmara, Artur 
Takayama (PL), intermediou 
a realização de uma reunião 
com o prefeito Pedro Ishi (PL) 
para que Suzano possa contar 
com Pontos de Atendimen-
to Virtual (PAVs) da Receita 
Federal. O encontro foi rea-
lizado na tarde de hoje (27), 
e contou com a presença do 
delegado da Polícia Federal 
em Guarulhos, Julio Sergio 
Ferreira Cabrales, do dele-
gado adjunto, Wilson Akira 
Muramatsu, e do secretário 
de Planejamento e Gestão 
Orçamentária, Denis Watanabe. 

“Eu já havia feito na gestão pas-
sada um requerimento solici-
tando um estudo para um PAV 
em Suzano, e o Denis Wata-
nabe gostou da ideia”, disse. 
A regional de Guarulhos é 
responsável por 11 municípios 
do Alto Tietê e já implementou 
PAVs em cidades como Arujá 
e Itaquaquecetuba. Cabrales 
explicou que os postos de aten-
dimento virtual são feitos em 
parceria com as prefeituras, 
que cedem pelo menos um 
servidor para ser treinado e 
ter acesso ao sistema da Re-
ceita Federal. De acordo com 
ele, os PAVs são interessantes 
em cidades mais populosas, 

que possuem demanda para 
mais de um posto de aten-
dimento – o que é o caso de 
Suzano, que já possui uma 
agência física do órgão federal. 
Os serviços oferecidos nos 
PAVS são quase todos os que 
existem nas agências da Recei-
ta Federal, desde que a pessoa 
possua uma conta e-gov. Ne-
les, há um autoatendimento 
orientado, em que cerca de 
50% dos casos já são resolvi-
dos. Caso não sejam, eles são 
encaminhados para ter a aju-
da do funcionário do posto. 
O prefeito disse que verificará com 
a Secretaria de Administração a 
disponibilidade de funcionários 
para a criação de um ou mais 
PAVs, já que a gestão traba-
lha com a ideia de “cida-
de de 15 minutos”, evitan-
do grandes deslocamentos. 

Sislam
Também na tarde de hoje, Takaya-
ma participou do lançamento 
do Sistema de Licenciamen-
to Ambiental Municipal (Sis-
lam), no Anfiteatro Wilma 
Bentivegna. O vereador Jaime 
Siunte (Avante) também esta-
va presente no evento, assim 
como o prefeito; o vice-prefei-
to Said Raful; e os secretários 

André Chiang e Elvis Vieira. 
Takayama disse que o novo siste-

ma “irá trazer muitos benefícios 
para nossos cidadãos”, e Siun-

te afirmou que “sem o meio 
ambiente, não somos nada”. 
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Mais uma vez a OAB Suzano promoveu seu tradicional bloco 
de Carnaval que tem como endereço o Boteco Mathias. O 

tradicional point recebeu nesta última quinta-feira , um grande 
público nesta edição. As abadas eram o passaporte de entrada. 
O público presente em sua maioria de advogados e advogadas 
transformou o endereço em uma grande confraternização pois 
era notório a afinidade entre os profissionais desta reconhe-
cida classe profissional. Estive presente e circulei com a mis-
são de garantir alguns flashes para aqui desfilar, já que nossa 
coluna sempre marca presença nos eventos da OAB Suzano. 
Foi muito gostoso poder abraçar tantos nomes conhecidos e 
já sentir o clima de descontração desta festa que é o carnaval 
brasileiro . Enfim, nossa editoria abre espaço e desfila alguns 
flashes do agito.  Confiram !!! 

William, Carlos Agnelo, Michele Ambrósio e Bosco Lima Daniela Guarizo 
e Eloísa Raful 

Rubens , Said Raful e Hebert Stefano

Cintia Duarte, Fabricio Ciconi e Cintia Lira 

Francisca Xavier, Josy e Warly 

Rodrigo Costa , Érika Ashiuchi e Renata 

Cristina e Rosana Andere 

Flávia e Fabrício Ciconi (Pres. OAB Suzano)

Cynthia, Raquel e Rutra 

Osny Garcez e Maurício 
Mathias (Boteco Mathias) 

Projeto Gatsby 2

EX. Touro 
Hamburgueria 

The Great 
Gatsby 2

Marsala Hotel 

O projeto da decoração da 
festa Gatsby 2 está mais uma 
vez sob a criação do querido  
@edcabraldecoraçoes . Lógico 
que até o dia do evento muita 
coisa será revista e tudo será 
confeccionado na certeza de 
que queremos impactar o 
público que estará presente . 
Estou pirando e muito ansioso 
para os preparativos desta 
grande noite em sociedade 
e que marcará meus 24 anos 
de colunismo social . Será 
inesquecível e com certeza 
mostraremos o porque somos 
referência e reunimos tanta 
gente de expressão e prestígio 
no Alto Tietê. Ninguém faz 
nada sozinho e sou muito 
grato aos parceiros comerciais, 
fornecedores, equipe e ao 
meus habitués que esperam e 
criam expectativas e eu busco 
me superar a cada realização. 

Fidleizei já com os sócios 
proprietários da Ex.Touro 
Hamburgueria uma parceria que 
vem coroar ainda mais nossa 
articulação por toda a região. 
O endereço Gastronomico irá 
servir na data da festa Gatsby 
varíos prestadores de serviços 
que estarão trabalhando na 
execução de várias frentes 
na montagem e durante a 
realização do evento . Teremos 
ainda uma surpresa para o 
público presente que a EX. Touro 
irá ofertar para os sortudos. 
Aguardem !!!

Já alinhei com a equipe do 
Marsala Hotel em Mogi das 
Cruzes uma tarifa especial com 
café da manhã e estacionamento 
incluso para aqueles que optarem 
em fazer uso de uma diária 
para o dia 30 de maio (sexta-
feira) e saída até as 12 horas 
do Sábado . Uma excelente 
opção em especial para os 
casais que tem ali toda uma 
infra estrutura para poderem 
desfrutar de comodidade , 
sossego e praticidade, pois o 
evento irá até as 3h30 da manhã 
. É só informar que a reserva 
é para a festa Gatsby by Osny 
Garcez Social. Informações e 
reservas : 4728- 3000 , ou por 
email:  recepcao@marsalahotel.
com.br 

Bloco Libera o Alvará da 
OAB Suzano 
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Deputado Federal Márcio Alvino é anunciado como 1º 
vice-presidente do PL ao lado de Valdemar Costa Neto 

O deputado federal Márcio 
Alvino foi anunciado, nesta 
quinta-feira (27/2), como o 
1º vice-presidente do Partido 
Liberal (PL), que é presidido 
nacionalmente por Valdemar 
Costa Neto. A nomeação de 
Alvino reforça a posição do 
parlamentar dentro da legen-
da e marca um novo capítulo 
em sua trajetória política. 
Por meio de suas redes so-
ciais, Márcio Alvino expressou 
gratidão pelo reconhecimen-
to e a confiança deposita-
da por Costa Neto, além de 
agradecer ao presidente da 
Assembleia Legislativa do Es-
tado de São Paulo (Alesp), 

deputado André do Prado. 
“Primeiramente, agradeço ao 
presidente nacional do Par-
tido Liberal, Valdemar Costa 
Neto, de quem recebo, hoje, 
com honra e responsabili-
dade, a missão de assumir a 
primeira vice-presidência do 
maior partido do Brasil, me 
colocando à disposição para 
os desafios. Agradeço também 
ao presidente da Assembleia 
Legislativa de São Paulo, o de-
putado estadual André do Pra-
do, por todo apoio e parceria. 
Vamos em frente!”, destacou. 

Trajetória Política
Márcio Alvino é filho dos 

ex-prefeitos de Guararema, 
Sebastião Alvino de Souza e 
Conceição Aparecida Alvino 
de Souza. Iniciou sua carreira 
política na prefeitura da cidade, 
sendo eleito prefeito em 2008 
com 67,33% dos votos válidos 
e reeleito em 2012 com um 
recorde de 98,47% dos votos. 
Em 2014, conquistou uma ca-
deira na Câmara dos Deputa-
dos pelo então PR (atual PL) 
com 179.950 votos, consoli-
dando sua influência política. 

Reconhecimento e 
Felicitações
A nomeação de Márcio Alvino 
foi amplamente celebrada por 
lideranças políticas e colegas 
de partido. 

O prefeito de Guararema, 
Zé, destacou sua satisfação:

“Parabenizo, com todo orgu-
lho, nosso sempre presente 
deputado federal Márcio Al-
vino, que assume hoje o cargo 
de primeiro vice-presidente 
do PL, o maior partido do 
Brasil. Tenho certeza de que 
ele fará um excelente traba-
lho, assim como fez enquan-
to prefeito de nossa cidade 
e como deputado federal.” 
 
Rodrigo Ashiuchi, secretário do 
Verde e Meio Ambiente de São 

Paulo, também comemorou: 
“Gente, é com grande alegria 
que parabenizo o deputado 
Márcio Alvino pela mereci-
da indicação à primeira vice-
presidência do PL Nacional! 
Seu trabalho incansável e sua 
dedicação ao progresso do Bra-
sil fazem dele um grande re-
presentante do nosso partido.” 
 
O prefeito de Biritiba, Inho Tai-
no, também deixou seu recado:  

“Parabéns, deputado federal 
Márcio Alvino, por assumir 
a primeira vice-presidência 
Nacional do PL. Sei que, ao 
lado do nosso presidente 
Valdemar Costa Neto, você 
continuará com todo seu em-
penho, garra e competência 
construindo os caminhos de 
conquistas e vitórias do PL.” 
Por fim, André do Prado, presi-
dente da Alesp, reforçou seu apoio: 

“Com muita alegria, para-
benizo meu amigo e irmão, 
deputado federal Márcio Al-
vino, por assumir a primei-

ra vice-presidência nacional 
do Partido Liberal! Essa con-
quista é reflexo de seu com-
promisso, dedicação e tra-
balho incansável. Seguimos 
juntos fortalecendo o PL e 
trabalhando cada vez mais 
pelo Brasil e por São Paulo!” 

Fortalecimento do 
Partido Liberal
O PL, considerado atualmente 
o maior partido do Brasil, segue 
fortalecendo suas lideranças 
e ampliando sua influência 
no cenário político nacional. 
Com a chegada de Alvino à 
primeira vice-presidência, a 
legenda reforça sua estrutura 
organizacional e prepara novos 
passos para os desafios futuros. 
A ascensão de Márcio Alvino 
dentro do partido reflete sua 
trajetória de trabalho e dedicação 
à vida pública. Agora, como 
um dos principais nomes da 
sigla, ele assume um papel 
estratégico na construção do 
futuro político do PL e do Brasil
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Prefeitura de Suzano lança novo Sistema de 
Licenciamento Ambiental Municipal 

A Prefeitura de Suzano, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente, lançou ofi-
cialmente na quinta-feira (27), 
no Cineteatro Wilma Bentiveg-
na, no centro, o novo Sistema 
de Licenciamento Ambiental 
Municipal (Sislam). A iniciativa 
moderniza os procedimentos 
administrativos, proporcionando 
mais rapidez e transparência na 
análise de processos ambien-
tais. A solenidade contou com a 
presença do prefeito Pedro Ishi. 
A nova ferramenta permitirá 

que todos os processos de li-
cenciamento sejam realizados 
digitalmente, garantindo mais 
eficiência. O secretário André 
Chiang ressaltou que Suzano 
tem um extenso território de 
proteção ambiental, cobrindo 
cerca de 80% do município, 
e que o desenvolvimento 
sustentável precisa ser con-
duzido com responsabilidade. 

“Com a chegada do novo siste-
ma, garantimos uma melhor 
dinâmica de trabalho para os 
técnicos, agilizando a análise, 

desburocratizando proces-
sos e facilitando a tomada 
de decisão. Essa ferramenta 
permitirá o avanço da cidade 
respeitando o meio ambien-
te, com mais facilidade de 
acesso e maior velocidade na 
tramitação dos processos”, afirmou. 
O prefeito, por sua vez, reforçou 
o compromisso da administração 
com a modernização dos proce-
dimentos e lembrou os avanços 
já conquistados na área. “Desde 
o início da gestão do sempre 
prefeito Rodrigo Ashiuchi, em 

2017, Suzano tem autonomia 
no licenciamento ambiental, 
garantindo mais rapidez na 
aprovação de projetos. Em 
2020, com a pandemia, ino-
vamos com o licenciamento 
on-line, o que resultou na 
análise de mais de 500 pro-
cessos até 2024. Agora, com 
o novo Sislam, damos um 
passo ainda maior, garantindo 
mais segurança e transparência 
tanto para os técnicos quanto 
para os solicitantes”, destacou. 
Representantes da empresa 
Milênio, responsável pelo de-

senvolvimento da plataforma, 
também estiveram presentes. O 
diretor Flávio Santos destacou 
a importância da tecnologia 
para otimizar a gestão ambien-
tal no município. O Sislam já 
está disponível no site oficial 
da Prefeitura de Suzano (www.
suzano.sp.gov.br) e a expec-
tativa é de que o sistema re-
duza o tempo de tramitação 
dos processos, facilitando o 
acesso dos usuários e garan-
tindo que o desenvolvimento 
do município aconteça de for-
ma sustentável e responsável.
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1º FÓRUM DE 
Fortalecimento e
Defesa das Mulheres
de Suzano   

Dia 21 de março
8 horas
Teatro Municipal 
Dr. Armando de Ré 

MULHER SUZANENSE
Respeito, voz e direitos

MÊS DA 

Projeto “Maria Vai à Escola”  
Conscientização e prevenção à 
violência com a Patrulha Maria 
da Penha nas escolas

E mais!
Campanha “Todas por Elas” Arrecadação 
de absorventes para pessoas em situação 
de vulnerabilidade, organizada pelo Fundo 
Social de Solidariedade 

Confira a programação 
completa e os endereços

Dia “D” da Saúde da Mulher
USF Vila Fátima
Clínica da Família

Clínica da Mulher
Das 8h às 16h 

Horário

8
Dia 

22
Dia 


